



JOSÉ MARÍA EGIZABAL ARRIETA

Salesiano Sacerdote

Nacimiento: Markina (Bizkaia) 28/02/1942

Profesión religiosa: Mohernando 16/08/1958

Fallecimiento: Logroño 29/05/2021

En este día 29 de mayo de 2021, víspera de la solemnidad de la Santísima Trinidad, ha fallecido nuestro hermano salesiano sacerdote Txema Egizabal Arrieta. Ya sabíamos del proceso que llevaba el parkinson durante los últimos años y cómo ha sido atendido con mucho cariño por la comunidad de Logroño Santo Domingo Savio, donde residió los últimos años en la Casa de Salud Zatti.

Txema nació en una familia cristiana formada por Basilio y Juana, que facilitaron la opción vocacional de su hijo. Nació en Marquina (Bizkaia) el 28 de febrero de 1942. Antiguo alumno del colegio salesiano de Barakaldo, de allí salió para los de Aspirantado en Arévalo. Es admitido al Noviciado, que culmina en Mohernando con la profesión religiosa el 16 de agosto de 1958.

Nuestro hermano realizó un intenso proceso ordinario de formación inicial que pasa por el Posnoviciado en Guadalajara, el trienio en Zuazo, la Teología en Roma y Salamanca. Compañeros suyos lo recuerdan rezando con frecuencia personalmente delante del Santísimo. Recibe la ordenación sacerdotal en Salamanca el 2 de marzo de 1969. Completa su proceso formativo ordinario con las cualificaciones en euskera, magisterio, licenciatura en Teología con especialización en Catequética, y Director de Tiempo Libre.

Txema era un hombre de gran humanidad en todos los sentidos: física, intelectual, religiosa y sobre todo relacional. Gran compañero, valoraba la amistad por encima de todo, dinámico, entusiasta, alegre, abierto, emprendedor, buen músico, generoso en todo y con todos, siempre cercano y cariñoso. Y con un gran celo pastoral y capacidad de animación, en sus años de director y párroco. En los años '70, cuando se hacían proyectos de reajuste en las Inspectorías, mostraba su deseo de centrar sus esfuerzos en cuanto contribuyera a la evangelización de los jóvenes más pobres. Zuazo, Santander, Donosti y Azkoitia son las casas en las que nuestro hermano ha desplegado su pasión pastoral y su entrega generosa, con su personalidad decidida.

El Señor, que nos ha bendecido con la vida de este hermano, siga bendiciéndonos con nuevos hermanos de su misma talla y avivando en cada uno de los salesianos el entusiasmo vocacional que Txema vivió. María Auxiliadora y Don Bosco lo presenten ante el Padre Dios para que participe plenamente de la Vida del Señor Resucitado.